

# LODH entre dans le cercle très fermé des Hénokiens

**L'association d'entreprises familiales bicentennaires a été créée il y a vingt-cinq ans à Paris.**

FLORENCE NOËL

**Forte de ses 210 ans** d'histoire, Lombard Odier Darier Hentsch & Cie rejoint le cercle très restreint de l'Association des Hénokiens. La banque privée genevoise rejoint ici sa consœur Pictet & Cie, admise en avril dernier.

Les deux établissements peuvent se targuer d'être les seules entreprises familiales suisses à avoir répondu aux critères des Hénokiens. C'est dire si les exigences de cette association d'entreprises familiales bicentennaires sont pointues.

Fondé en 1981 par le président de la société française Marie Brizard, le cercle des Hénokiens ne regroupe que

des entreprises d'au moins 200 ans et dont la famille d'origine détient toujours la majorité du capital. Elles doivent avoir pour vocation de promouvoir un modèle d'affaires assurant une croissance dans la stabilité. Une manière d'investir sur l'avenir tout en respectant les traditions des fondateurs.

Autant de valeurs que LODH applique depuis sa création. «L'établissement peut se prévaloir d'une longue tradition de conseil en investissement et a toujours su rester fidèle à son engagement premier qui est de faire fructifier les patrimoines qui lui sont confiés. Tout en contribuant à leur transmission aux générations futures», relate un communiqué de la banque privée.

L'association des Hénokiens compte aujourd'hui 39 membres issus de 8 pays différents.